CME – SÉANCE DE TRAVAIL DU 13 FÉVRIER 2025

Date de l'invitation par courriel le 28 janvier 2025.

<u>Adultes présents</u>: Loïc FREMAUX (directeur de l'Accueil Loisirs); Bernard GRIMAULT (adjoint à la vie scolaire); <u>Membres élus présents</u>: Antoine BERBEZIER; Martin BORTAUD; Sélenn GARNODIER; Timael NORMAND; Giulia PALUMBO; Mathilde RAY; Margot TIPA.

Membre adulte excusé : Gérard PORRETTI (maire de CIVRIEUX).

1 - INTRODUCTION

Retour sur les bornes TOUTOUNET

La localisation et l'état des bornes ont été relevés, ainsi que les travaux à exécuter et les achats à effectuer pour les rendre opérationnelles. Des élus se sont désignés pour surveiller l'approvisionnement en sacs. A ce jour, il y a six bornes dans le village. Il est prévu de mettre un distributeur sur le mur du cimetière, route du CHANAY, et de déplacer la borne de la poste pour la fixer au pied des escaliers menant à l'espace Aurélie GILLIARD. Toute borne devra disposer d'une poubelle à proximité.

Les agents ont déjà commencé la remise en état.

> Voir le document ci-joint.

2 - PROJETS CONCERNANT L'ÉCOLE

Séverine DAYDÉ reste une interlocutrice du CME sur le plan pédagogique des projets. Cependant, Loïc FRE-MAUX est plus à même, sur le temps périscolaire, d'organiser une rencontre avec Madame BOSC (de préférence le lundi et la mardi) et d'accompagner la réalisation matérielle des projets.

> Représentants du CME auprès de Madame BOSC : Mathilde RAY, Timael NORMAND et MARGOT Tipa.

La boîte à Idées

Objet

➤ Elle est destinée à recueillir, de façon anonyme ou pas, toutes les suggestions des enfants de l'école : propositions d'aménagement, de manifestations, de visites... Mais, également le signalement d'attitudes susceptibles de nuire au bien-vivre ensemble.

Les élus précisent qu'il sera utile d'expliquer en amont à tous les enfants que la boîte à idées n'est pas un « défouloir ».

Proposition du lieu de mise en place

> A l'abri de la pluie, sous le préau, fixée sur le mur des sanitaires des « maternelles ».

Relevé de la boîte et suite à donner

Tous les quinze jours, sur un temps périscolaire, en présence des élus du CME, enfants et adultes.

Construction ou achat?

➤ La question reste posée. Mathilde RAY et Bernard GRIMAULT connaissent des personnes pouvant réaliser la boîte qui pourrait ensuite être décorée par des enfants. Loïc FREMAUX propose tout de même de rechercher le prix d'une boîte aux lettres.

Les élus proposent également de mettre une boîte à idées à disposition des habitants du village.

Pistes de billes

Destinées à la cour, elles seront achetées sur le budget du périscolaire (environ une dizaine de pistes).

Participation à différentes instances

- Il n'est pas prévu dans les statuts du Conseil d'école la participation d'enfants, mais les représentants des élus du CME pourraient voir avec Madame BOSC s'il est possible de faire remonter certaines de leurs suggestions.
- Monsieur le Maire propose d'ouvrir la Commission cantine aux représentants des élus du CME pour l'école.